

TRAFO

Nähe und Distanz: Kulturpolitischer Nachmittag in Köthen

[large]Wie entstehen Nähe und Distanz in kulturellen Projekten? Darüber diskutierten am 13. September 2021 Experten aus Kultur und Politik am Beispiel des Köthener TRAFO-Projektes "Neue Kulturen des Miteinanders".

Die gemeinsame Veranstaltung des Köthener TRAFO-Projektes „Neue Kulturen des Miteinanders. Ein Schloss als Schlüssel zur Region“ und des Programms TRAFO warf einen Blick auf Chancen und Herausforderungen der Kulturarbeit in ländlichen Räumen: Wie gelingt eine Zusammenarbeit verschiedener Akteursgruppen auf Augenhöhe? Auf die eröffnende Podiumsdiskussion zu Nähe und Distanz folgten drei Gesprächsrunden zu den Themen Sprache, neue Formen der Kooperation und digitale Sichtbarkeit.